

Kowelenz hält z`samme

#zusammenabstandhalten

Die Corona-Krise hat unser aller Leben auf den Kopf gestellt. Das Virus fordert weltweit täglich viele Menschenleben, Hunderttausende sind erkrankt, viele Menschen haben Angst. Die derzeit erforderlichen Einschränkungen unseres täglichen Lebens machen uns dabei zusätzlich zu schaffen. Wir können unsere Freunde und Familie nicht mehr sehen und in den Arm nehmen, haben Angst um unsere Existenz und sind in Sorge um unsere Liebsten.

Gerade jetzt merken wir alle, wie wichtig Zusammenhalt und Gemeinschaft sind. Wir, die Mitglieder der KG Rheinfreunde aus Neuendorf, haben daher überlegt, wie wir für uns und die Menschen in und um Koblenz in dieser Lage Zusammenhalt und Gemeinschaft spürbar machen können. Wir wollen all denen danken, die tagtäglich für uns alle ihren Anteil zur Bewältigung dieser Krise leisten. Zugleich wollen wir ein Zeichen der Hoffnung setzen, die Hoffnung, dass wir alle diese schwere Zeit gemeinsam überstehen und uns bald wieder in die Arme schließen können.

Dazu starten wir einen Flashmob nach italienischem Vorbild. Am Ostersonntag, den 12. April um 11.11 Uhr wollen wir alle gemeinsam die Kowelenzer Nationalhymne, das Schängellied, anstimmen. Wir bitten alle Kowelenzer, am offenen Fenster mitzusingen oder zu musizieren. Der Radiosender Antenne Koblenz 98.0 wird uns dabei musikalisch unterstützen. Macht Fotos oder Videos von Euch und teilt sie mit uns allen auf den sozialen Netzwerken unter dem **#zusammenabstandhalten**.

Also, schaltet alle am Ostersonntag um 11.11 Uhr die Frequenz 98.0 ein und macht mit!